

ANDALUCÍA.-Málaga.-Un proyecto evalúa efectividad de servicios públicos de empleo entre jóvenes rurales que no estudian ni trabajan

MÁLAGA, 18 Oct. (EUROPA PRESS) -

Evaluar la efectividad de los servicios públicos de empleo entre los jóvenes 'ninis', que ni estudian ni trabajan, que viven en zonas rurales es el objetivo de 'Track-IN', un consorcio internacional del que forma parte la Universidad de Málaga (UMA), junto a otras diez instituciones europeas.

Este proyecto ha logrado una de las once ayudas 'EEA Grants' --de entre más de 150 solicitudes-- que otorga Islandia, Liechtenstein y Noruega para avanzar hacia una Europa verde, competitiva e inclusiva.

'Track-IN' ha conseguido una financiación de más de 1,5 millones de euros y tiene hasta marzo de 2024 para su desarrollo. Así, integra a socios de seis países europeos: Italia, Portugal, España, Rumanía, Estonia y Bulgaria, además de Alemania y Suiza, que son colaboradores. En total participan unos 35 investigadores.

Dividido en tres grupos de trabajo, actualmente es el turno del primero, que es en el que intervienen los profesores de la UMA Mariano Soler, del Departamento de Contabilidad y Gestión, y Beatriz Rodríguez, del de Economía Aplicada. Cuentan con un año para estudiar la legislación relativa a la política de empleo de estos países.

Realizar un seguimiento de los jóvenes que viven en las zonas rurales a partir de encuestas y, por último, desarrollar el estudio de campo con los servicios de empleo, son las siguientes fases. Así, los primeros resultados reflejan de forma preliminar que no existe una legislación específica de empleo para zonas rurales que atienda a la problemática de jóvenes 'ninis', que no tienen ni empleo ni formación, ha indicado la UMA en un comunicado.

Este proyecto nace de una acción COST, cuyo objetivo es la organización de un Observatorio Europeo de Jóvenes de Zonas Rurales, que ya se encuentra en fase de creación.

"El interés de esta investigación parte de la despoblación que se está viviendo en las zonas rurales y que podría encontrar en esta desatención uno de sus motivos", ha explicado el profesor de la Facultad de Económicas Mariano Soler.

'EEE Grants'

Los tres países donantes cooperan estrechamente con la UE a través del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo (EEE). Los donantes han aportado 3.300 millones de euros a través de planes de subvenciones consecutivos entre 1994 y 2014. Para el periodo 2014-2021, las subvenciones EEA ascienden a 1.550 millones de euros.

Las subvenciones EEA están financiadas conjuntamente por Islandia, Liechtenstein y Noruega, cuyas contribuciones se basan en su PIB. La elegibilidad para las subvenciones refleja los criterios establecidos para el Fondo de Cohesión de la UE dirigido a los países miembros donde el Ingreso Nacional Bruto (RNB) por habitante es inferior al 90% del promedio de la UE.

La Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI) -Vicerrectorado de Investigación y Transferencia- ha gestionado la participación de la UMA en esta convocatoria internacional, siendo 'Track-IN' el único proyecto de la Universidad de Málaga que lo ha conseguido.

© 2022 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.